



WOLFGANG FOISSNER, BMD: „Zahlreiche wiederkehrende Tätigkeiten in der Lohnverrechnung können durch unsere Software über Automatisierung optimiert werden.“

BUSINESS SOFTWARE

Gamechanger in Lohnverrechnung

Anbieter verspricht, erforderlichen Arbeits- und Verwaltungsaufwand für Lohnverrechnung deutlich effizienter abzuwickeln.

➔ **Softwarehersteller BMD Systemhaus** mit Sitz in Steyr ist ein führender Anbieter von Businesssoftware für Unternehmen und Steuerberatungskanzleien. Verkaufsleiter Wolfgang Foissner weist auf Effizienz- und Automatisierungspotenziale in der Lohnverrechnung hin, die aufgrund laufender Veränderungen gesetzlicher Vorgaben in diesem Bereich sowohl in den Unternehmen als auch den Kanzleien enorme zeitliche Ressourcen in Anspruch nimmt. „Zahlreiche wiederkehrende Tätigkeiten lassen

sich digitalisieren beziehungsweise durch die Software selbstständig ohne weitere User-Interaktionen abwickeln“, erklärt der Experte.

Über die BMD-Software können sowohl Mandanten als auch Kanzlei Daten und Dokumente ohne händische Übermittlung, langwieriges Erstellen von Tabellen und separaten E-Mailverkehr direkt austauschen. So könnten Mandanten über BMD Com etwa selbstständig Stammdaten eingeben und aktualisieren, die direkt übernommen werden. Per softwareeigenem Protokoll sei jederzeit trans-

parent, wer welche Daten zu welchem Zeitpunkt eingeben, geändert oder übernommen hat.

Durch Anbindung an die Software des Steuerberaters können auch Mandanten ohne digitalisiertes Zeiterfassungssystem die Vorteile nutzen; die Zeiterfassung kann aber auch am eigenen Server oder in der BMD Cloud installiert und die vom Unternehmen kontrollierten Zeitbuchungen sodann am Monatsende an die Software der Kanzlei übertragen werden. Vereinfachungen sind auch bei der oft aufwendigen Abrechnung von Reisekosten möglich.

„Da Mandanten Informationen wie Stammdatenänderungen, Reisekosten, Nichtleistungszeiten oder Lohnarten ohnehin in der Steuerberatungskanzlei bekanntgeben müssen, erleichtert der Weg über die einfache Eingabe in BMD Com die tägliche Arbeitsagenda in der Lohnverrechnung und erspart manuelle Tätigkeiten wie Abtippen oder Datenimport“, so die Argumentation des Anbieters. Zudem sind über das System aktuelle Auswertungen jederzeit für Arbeitgeber und Steuerberater einsehbar und können je nach Wunsch und Zweck auch für Analysen durch Management und Personalabteilung flexibel dargestellt werden.

Info: bmd.com